

Newsletter Trimestral

Programa FEDER 2021-2027 de Castilla-La Mancha

Octubre - Diciembre 2025

Entrevista a Mercedes Gómez Rodríguez, Consejera de Desarrollo Sostenible de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha



La Consejería de Desarrollo Sostenible considera que el papel del Programa FEDER 2021-2027 en Castilla-La Mancha es fundamental y trascendental, especialmente teniendo en cuenta que una de las políticas prioritarias del Gobierno regional es la sostenibilidad en todos sus ámbitos.

En este contexto, los fondos estructurales europeos resultan esenciales para una comunidad como Castilla-La Mancha, catalogada como región menos desarrollada. El Programa FEDER permite acceder a recursos imprescindibles para afrontar de manera real y eficaz las múltiples necesidades del territorio, especialmente en un periodo clave como el comprendido entre 2021 y 2027.

La visión de la Consejería es además amplia y profundamente vinculada al territorio, con una atención especial a los pequeños municipios... [Leer más](#)

El Gobierno de Castilla-La Mancha reclama firmeza al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico ante las nuevas reglas de explotación del Acueducto Tajo-Segura



La región exige al Ministerio que ponga en marcha sin demora la modificación de las normas de explotación del trasvase Tajo-Segura, tras una nueva sentencia del Tribunal Supremo que avala los caudales ecológicos del río Tajo. Según la directora de la Agencia del Agua de Castilla-La Mancha, "ni el Tajo ni la Justicia admiten más excusas".

Octubre de 2025.- El Gobierno castellano-manchego ha solicitado al Ministerio para la Transición... [Leer más](#)

El Gobierno de Castilla-La Mancha amplía en 6 millones las ayudas a la rehabilitación energética de viviendas y alcanza los 30 millones de inversión



La región incrementa el presupuesto de las ayudas cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) destinadas a la eficiencia energética de los hogares en el marco del periodo 2025-2028, ampliando hasta el 1 de diciembre el plazo de solicitud. Además, abre una nueva línea para la mejora de la accesibilidad en viviendas por valor de 1,25 millones.

Octubre de 2025.- El Consejo de Gobierno ha aprobado una ampliación de 6 millones de euros... [Leer más](#)

Noticias breves

Diciembre de 2025.- El Instituto de Promoción Exterior de Castilla-La Mancha (IPEX) ha organizado una misión comercial inversa con agentes educativos procedentes de Estados Unidos para promocionar las escuelas de español como lengua extranjera de la región. La iniciativa ha incluido encuentros profesionales con centros formativos y visitas a Toledo y Cuenca, permitiendo dar a conocer la oferta educativa y cultural castellano-manchega.

La actuación, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) en el marco del... [Leer más](#)

Diciembre de 2025.- El Gobierno de Castilla-La Mancha ha comenzado a distribuir lotes de material de emergencias entre 39 entidades locales de la región para equipar a sus agrupaciones de voluntarios de Protección Civil. Cada dotación incluye desfibriladores, camillas, sillas de evacuación y botiquines completos, entre otros recursos, fortaleciendo así la capacidad de respuesta ante situaciones de urgencia.

Estas entregas forman parte de un paquete de subvenciones cercanas a 450.000 euros concedidas por la Consejería de Hacienda, Administraciones... [Leer más](#)

Diciembre de 2025.- El Gobierno de Castilla-La Mancha ha reforzado su apuesta por la socialización de la energía renovable impulsando medidas para incentivar las comunidades energéticas locales y ampliando los equipos de asesoramiento energético que facilitan su creación y gestión en los municipios de toda la región. En la actualidad, hay 44 comunidades activas y 55 en proceso, con casi 1.000 socios implicados en iniciativas colectivas para generar y compartir energía limpia.

Esta acción prepara también el terreno para... [Leer más](#)

Cofinanciado por
la Unión Europea



MINISTERIO DE HACIENDA



Fondos Europeos



Castilla-La Mancha

Newsletter Trimestral

Programa FEDER 2021-2027 de Castilla-La Mancha

Octubre - Diciembre 2025

El Gobierno de Castilla-La Mancha pide en el Parlamento Europeo el freno a la propuesta de Marco Financiero Plurianual y reivindica los Fondos de Cohesión para el medio rural



El vicepresidente primero, José Luis Martínez Guijarro, ha intervenido en la reunión de la Alianza de Regiones por la Cohesión para rechazar la integración de los Fondos Estructurales en un 'macrofondo' que mermaría recursos para las zonas rurales y desfavorecidas, y ha criticado los recortes en la PAC que afectan al desarrollo agrario.

Noviembre de 2025.- El Consejo de Gobierno ha respaldado la posición expresada por el... [Leer más](#)

El Gobierno regional pondrá en marcha en enero la tercera convocatoria de expresiones de interés del Plan de acción frente al cambio climático



La Junta activará en enero de 2026 una nueva convocatoria de expresiones de interés destinada a entidades locales para identificar y promover proyectos de acción climática en centros educativos públicos, financiados con fondos del Programa FEDER 2021-2027, con el objetivo de mejorar la eficiencia energética y la resiliencia ante altas temperaturas.

Diciembre de 2025.- El Gobierno regional, a través de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes, anunciará el próximo mes de enero la tercera convocatoria de expresiones de interés... [Leer más](#)

El Gobierno de Castilla-La Mancha reprograma el Fondo FEDER para destinar 45 millones adicionales a vivienda asequible en suelo público



El Ejecutivo autonómico, liderado por Emiliano García-Page, está reasignando recursos europeos para impulsar la construcción de viviendas en alquiler social a precios por debajo del mercado, con un enfoque en zonas de alta demanda como Guadalajara y los corredores del Henares y La Sagra. La medida responde a la creciente necesidad de soluciones habitacionales urgentes en la región.

Noviembre de 2025.- El presidente de... [Leer más](#)

Castilla-La Mancha refuerza la capacidad de Protección Civil con la distribución de nuevos remolques con depósito de agua cofinanciados por FEDER



El Gobierno regional ha comenzado la entrega de 29 remolques con depósito de agua a agrupaciones de Protección Civil de toda la comunidad autónoma, una actuación cofinanciada por el Programa FEDER 2021-2027 que mejora los recursos materiales de las entidades locales y refuerza la respuesta ante emergencias en el territorio.

Diciembre de 2025.- El Gobierno de Castilla-La Mancha ha iniciado la distribución de 29 remolques con depósito de agua destinados a distintas agrupaciones de Protección Civil de la región, en el marco... [Leer más](#)



Cofinanciado por
la Unión Europea



MINISTERIO DE HACIENDA



Fondos Europeos

